

NOTICIAS DEL EXTERIOR

Se logrará al fin el Secreto en la Radioteléfono

Londres.—A consecuencia de las recientes pruebas radioteleónicas trasatlánticas los expertos de radio del Gobierno inglés se han dedicado a buscar un procedimiento que impida que los radiómanos aficionados escuchen con sus estaciones particulares las conversaciones transatlánticas.

Se sabe perfectamente que el éxito comercial de la radio-telegrafía descansa en el secreto de las conversaciones. Aunque todavía no se ha encontrado el medio de impedir que los extraños escuchen las conversaciones, esa dificultad ha hecho que los investigadores se dediquen con más ahínco a la labor de eliminar esa dificultad.

La corona de la Virgen de los Angeles

La joyería Ortiz está terminando la valiosa corona que se va a colocar a la Virgen de los Angeles. En la próxima semana se exhibirá en una de las ventanas de ese establecimiento.

Don José Fabio Garnier y la Dirección del Colegio de Señoritas

Se ausenta definitivamente la Señorita Mezerville de las aulas del Colegio de Stas. en cuyas manos ha estado desde hace cuatro años.

Ayer se dijo que era candidato viable don José F. Garnier, Director del Instituto de Alajuela.

También se han citado los nombres de doña Auristela Castro de Jiménez, Srta. Anita Tristán.

Sería de desear que al frente de ese plantel se colocara una persona que garantizase a los padres de familia que no prohibirán en forma alguna propagandas sectarias veladas o abiertas contra la religión del Estado.

Notas diversas

El contrato para la construcción de un baño antiparasitario en esta espital le fué otorgado a don Eduardo Pochet, quien ofreció hacerlo por ¢ 3.500.

En una sola entrega han circulado los Nos. 2-3 de La Gaceta de Limón.

La visita pastoral en Turrialba empezará el 16 de este mismo mes.

Posiblemente los deportistas cartagineses jueguen una partida de foot ball con los peruanos.

La velada que se proyectaba celebrar a favor de la Sociedad Tipográfica de Socorros Mutuos ha sido pospuesta para mejor oportunidad.

Inglaterra no da subsidios a la Cinegrafía

Londres.—El gobierno británico se niega a conceder subsidios a la industria del cinematógrafo. El Presidente de la Junta de Comercio Sir Philip Cunliffe Lister, lo dió a conocer claramente a una delegación de productores de películas que lo visitaron recientemente.

El informe oficial de lo que ha ocurrido en relación con este asunto demuestra que Sir Philip prestó atención a las quejas de los productores cinematográficos ingleses contra la competencia de las películas americanas, pero rechazó la idea de un subsidio para la industria.

Explicando las razones por las cuales no consideraba conveniente el subsidio, dijo que el gobierno no quería establecer inmediatamente una especie de obligación por parte de los teatros a presentar las películas británicas. Agregó que durante un año se harán gestiones a fin de que los teatros y cinematógrafos se comprometan voluntariamente a pasar por la pantalla una cuota de películas inglesas y que si el procedimiento fracasara entonces podía tratarse de la obligatoriedad.

Cree Sir Philip que algunas de las dificultades podrían vencerse si la industria inglesa cooperara con la americana. Cree que los negocios ofrecen una excelente oportunidad para tal colaboración que supone sería bien recibida en los Estados Unidos.

La propiedad que fué confiscada durante la guerra será devuelta

Washington.—Oficialmente se anunció que será presentada en la Cámara y en el Senado, una moción a iniciativa del Senado de Hacienda Mr. Meilon, proponiendo la devolución a sus legítimos propietarios de toda la propiedad extranjera confiscada aquí con carácter temporal durante la guerra.

La moción según se dice contiene una cláusula aprobando las reclamaciones presentadas por súbditos americanos contra ciudadanos alemanes las que ascienden a 180 millones de pesos.

La administración recomendará al Congreso la mayor urgencia para la aprobación y ratificación de dicha moción.

Se construirán nuevos pabellones para los leprosos en España

Madrid.—Se ha intensificado en España la campaña contra la lepra después de la visita de inspección que hizo el Director General de Sanidad Francisco Murillo a las leproserías de Andalucía y Levante.

Con subvenciones del Estado se construirán nuevos pabellones en Alicante para recoger a todos los leprosos de la región levantina.

Cerca de Granada se erigirá también una leprosería nacional modelo.

Las propiedades que reclama el ex-Kaiser serán confiscadas

Berlín.—La campaña librada por socialistas y comunistas en torno a las demantas del ex Kaiser y de sus familiares para que le sean devueltas las propiedades que le pertenecieron, ha tenido un gran éxito e incidentalmente ha servido para sacar a la luz nuevamente y a través de Europa la antigua cuestión de la monarquía contra la República.

Se dice que esta cuestión es probablemente que tenga las más graves consecuencias políticas tanto en Alemania como en el resto de Europa.

También se dice que el Presidente Von Hindenburg está decidido a no sancionar una ley que deja práctica-

El Ministro de Gobernación se preocupa por la represa del Tiribí

Hace tres días la villa de Montedeoca estuvo sin agua, pues se trataba de una reparación. Pero el daño no se solucionó en horas, sino durante todo el día. La ausencia del agua perjudicó también al Cuartel Principal y al distrito de Uruca. En el Barrio de la Cruz Roja las gentes tuvieron que esperar las 12 de la noche para lavar las ropas y los trastos.

Otra vez que tal suceda se debe dar aviso previo a los vecinos.

Con este motivo, sabedor el Sr. Ministro de Gobernación que la represa del Tiribí en el alto del Pizote se halla en deplorable estado, ofició al Sr. Gobernador para que se pidiera al ingeniero municipal Sr. don Manuel Antonio Víquez que hiciera un minucioso estudio de las reparaciones.

Ese funcionario dijo que se podían hacer con 400 colones y se abstuvo de visitar el punto de la presa.

Esta actitud enojó al Sr. Ministro de Gobernación cuya nota se ve muy enérgica.

Si esa represa no se arregla antes de las fuertes lluvias la villa de San Pedro y también Curridabat van a estar constantemente sin agua.

Telégrato a Turrubares

Siguen los vecinos de esta villa interesados en que su telégrato sea conectado con las líneas de Puriscal, pues el servicio actual con Oroquina resulta lento desde luego que esa oficina prefiere el trabajo del ferrocarril, y luego tiene que enviar los despachos hasta San José. De Turrubares a Desamparaditos la distancia es considerable, pero se puede utilizar la vía doble que allí se tendió el año anterior. La mejora beneficiará a los dos distritos de Crifo Alto y Bajo que están deseosos de telégrato. Si se hace el nuevo acoplamiento de líneas, el tráfico con Puntarenas quedará muy descomulgado. Ojalá el Sr. Ministro de Gobernación estudie esta reforma.

mente al ex Kaiser sin un centavo y que si la mayoría del pueblo vota por tal ley llegará incluso a presentar la renuncia.

El éxito de socialistas y comunistas ha sido rotundo, pues aún en pequeñas ciudades del interior en que los conservadores tienen la mayoría el cincuenta y siete por ciento de los votantes, se ha pronunciado en favor de la confiscación de las propiedades del ex Kaiser y su familia.

El Gobierno Soviet declara la guerra a los contrabandistas

Moscú.—El Gobierno Soviet le ha declarado la guerra a los contrabandistas, quienes según los cálculos del Gobierno, introdujeron artículos por valor de \$ 5,000,000 en Rusia durante el año pasado a sease la décima parte de toda la importación de la Unión Soviet.

Un nuevo reglamento establece que cada residente de Rusia en lo sucesivo podrá recibir un sólo paquete al año por bulto postal procedente del extranjero y que el contenido del paquete debe garantizarse como para uso exclusivo del que lo recibía. El Gobierno también ha quintuplicado los derechos sobre ciertos artículos.

Se han dictado órdenes para el arresto de personas que se sabe han estado recibiendo efectos del exterior constantemente mediante el correo o por medios secretos, para revenderlos con grandes utilidades. Se han descubierto organizaciones de contrabandistas profesionales en Moscú, Leningrado, Kíed, Odessa y otras ciudades.

Se dice que un hombre recibió 10,000 pares de zapatos en otros tantos paquetes durante el año pasado y que obtuvo una utilidad de 400 por ciento.

Descubierta la ciudad de Opis

Chicago.—El Field Museum, ha anunciado el descubrimiento del lugar donde se cree está sepultada la pérdida ciudad de Opis, a diez y seis millas de Kish.

El profesor Langdon, jefe de la expedición de Oxford, ha declarado:

Si el descubrimiento se confirma habremos recuperado materiales que servirán para explicar el origen de la historia humana: Estas ciudades fueron construídas por los fundadores de la civilización en Mesopotamia.

Agrega el informe que se han encontrado ejemplares magníficos de alfarería.

Se establecerá una ruta ferroviaria directa entre Cairo y Constantinopla

Jerusalén.—Tan pronto como se construya la proyectada línea ferroviaria de Haifa a Beirut, cuyos trabajos preliminares van a comenzar en seguida se establecerá una comunicación directa entre el Cairo y Constantinopla.

Las autoridades franco inglesas están negociando con financieros egipcios, para el capital necesario.

Causa expectación en N. Y. el próximo debut de María Guerrero y F. Díaz de Mendoza

New York.—El acontecimiento teatral y social más importante del año, en esta metrópoli, será sin duda alguna el debut en el teatro de la Manhattan Opera House, señalando para el día 17 de mayo, de la gran compañía de María Guerrero y Fernando Díaz de Mendoza.

En varias ocasiones, prominentes empresarios de aquí han tratado de contratar a los famosos artistas españoles, pero Mr. Walter O. Lindsey es el único que ha tenido éxito.

Los celebrados actores traerán la compañía completa y todas las decoraciones y muebles que usan en su teatro de Madrid. La contrata es muy limitada, pues solo durará una semana.

Termómetro casero

Aparato muy a la moda y que está a la vista de todos.

El principio físico que informa el tan conocido termómetro para medir temperaturas rige también al que tratamos de presentar a nuestros lectores.

Su centro parece estar en el corazón, pues a partir de allí, se expande o achica la sustancia que mide la temperatura.

Tal sustancia es el tejido de los vestidos femeninos que en épocas anteriores, cuando la honestidad era el exponente de nuestras mujeres, la tela de las ropas cubría perfectamente las formas femeninas, en lo alto y bajo del vestido.

Pero por sugerencias del enemigo común de nuestras almas, la temperatura del honesto sentir bajó considerablemente y en consecuencia la tela de las ropas principió a contraerse por ambas extremidades, dando por resultado la desnudez, casi vergonzosa en que se exhiben hoy en calles y plazas nuestras bellas.

Para leer los grados de pudor que aún conservan las esclavas de la moda no hay una escala graduada pero sí indudablemente a mayor achicamiento de la tela corresponde un grado más de frío en el órgano por excelencia de las afecciones morales.

Este termómetro casero es muy útil a las madres que no se han dejado dominar por la indecencia de la moda, para medir los quilates de virtud de sus hijas, así como también para los jóvenes que intenten buscar esposa, pues les facilita la tarea descartando desde luego las que dan muestras de tan poco espíritu cristiano, usando modas que escandalizan públicamente.

ENEAS

Parque La Merced

Los futbolistas encabezados por don Eduardo Garnier combaten la idea de cambiar la plaza Carrillo por un parque. En realidad aquí no queda ya donde los chicos hagan sus juegos, exceptuando la Sabana.

Falsas afirmaciones del embajador mexicano en Washington

Concluye

En la creencia de que el pueblo de los Estados Unidos es un pueblo de mentecatos, el señor Elías se dedica luego a mentir sin tasa ni medida.

Dice que el clero de México sigue la táctica obstruccionista contra todos los programas de los gobiernos.—Mentira. La verdad es que los gobiernos de México desarrollan una política de agresión brutal contra los derechos de la Iglesia, y que el clero, en uso de su santo derecho y en cumplimiento de su glorioso deber, condena los programas de los gobiernos que son incompatibles con la justicia y con los intereses de Dios y del pueblo.

Dice que el clero sigue las mismas tácticas «contra las escuelas públicas».—Mentira. La verdad es que el clero defiende y previene a los pueblos contra los peligros y los daños de las escuelas sectarias, de las escuelas que el Estado convierte en armas de «desfanatización», como ha tenido el impudor de decirlo, en instrumentos de combate contra la fe católica del pueblo mexicano.

Dice que el clero emplea las mismas tácticas «contra los esfuerzos del Gobierno para mejorar la suerte del peón, de los trabajadores de las ciudades».—Mentira. La verdad es que el clero es el mejor amigo que tienen en México los peones y los obreros, que el clero es su único verdadero amigo, que el clero empezó a trabajar por el mejoramiento de las clases trabajadoras muchos años antes de que la revolución que dió ser a los últimos gobiernos hubiera asomado las narices. La verdad es que el clero condena los despojos de propiedades privadas y otros excesos semejantes perpetrados so pretexto de mejoramiento popular, y procura contrarrestar la propaganda antirreligiosa, inmoral y disolvente desarrollada por los gobiernos con el mismo pretexto.

Dice que el clero de México no es semejante al de los Estados Uni-

dos, «porque éste es un firme soporte de las autoridades constituidas, en tanto que el mexicano constantemente está en pugna con las autoridades constituidas».—Mentira. La verdad es que ambos clerros, como miembros de una Iglesia que es universal y la misma en todas partes, son iguales entre sí. La verdad es que las «autoridades constituidas» están constantemente en pugna con el clero mexicano, a quien han despojado de los derechos de ciudadanía, a quien han reducido literalmente a la condición triste de los parias, contra quien han cometido y cometen cada día todo género de agresiones, de atropellos y de majaderías.—Los clerros son iguales; la diferencia está en los gobiernos: mientras el gobierno de los Estados Unidos es respetuoso de la libertad y de los derechos del clero, el gobierno de México es un agresor rabioso y sin escrúpulos de la libertad religiosa y de los derechos eclesiásticos. Si el gobierno de los Estados Unidos prohibiera la enseñanza religiosa aun en las escuelas privadas, si arrebatará al clero el derecho de tener escuelas, si proscribiera las órdenes religiosas, usurpara todas las propiedades eclesiásticas y se diera a hacer toda la cadena de barrabasadas e infamias de que son reos los gobiernos mexicanos, el clero norteamericano dejaría de ser el «firme soporte» de que habla el señor Elías, para ser el paria pisoteado y calumniado, la víctima indefensa y aporreada que es el clero mexicano en virtud de la falta de decencia de las autoridades constituidas.—Los clerros son iguales, la diferencia enorme está en los gobiernos.

Dice el señor Elías que el clero mexicano es «enemigo declarado de todo progreso espiritual, político y social».—Mentira, mentira como una loma, mentira que el señor Elías no puede atreverse a soltar sino pensando que el pueblo de los Estados Unidos está formado por mentecatos.—REV. CAT.

REVUELTO

El saltamontes avanza de un salto una longitud doscientas veces mayor que la de su cuerpo.

Dice la estadística que cada tres nacimientos uno ocurre en China.

—¡Mentira! Yo tengo siete hijos y ninguno ha nacido en China.

Para tapar las botellas de cerveza y aguas de mesa que se consumen en un año en Inglaterra, se necesitan setenta toneladas de corcho.

Para producir una libra de seda se necesitan 2,300 gusanos.

**Queso con chile
Jamones
Mortadella
Importación directa**

**“EL AGUILA DE ORO”
Tel. 739 - PUJOL HNOS.**

Madres Católicas de Sión

El martes venidero 13 de los corrientes se efectuará en la capilla del Colegio de Sión, a la hora acostumbrada, la asamblea mensual de las Madres de Sión.

Se suplica a todas las señoras que que integran esta asociación, tengan la bondad de atender la invitación que por este medio se les hace.

La misa y comunión de este día se aplicará a las almas de doña Lola González de González y doña Zenaida Fernández de Pontón de Arce.

**RAFAEL MEZA
Cirujano-Dentista**

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital casi frente a La Barcelona.

Ciencia barata

El río más largo es el Nilo, que tiene 5940 kilómetros de longitud.

El Amazonas, 5 500 kilómetros.

El Obi, 5 240.

El Yang Tse, 5 200.

Entre los grandes ríos figuran: el Paraná (Río de la Plata) que tiene 3,700 kilómetros; el Lena (Siberia) 4,600; el Amur, 4,400; el Congo, 4,200 y el Niger, 4,160.

Las montañas más altas están en Asia, en la cordillera de Himalaya, donde el monte Gaurisankar tiene 8,840 metros, y el Dapsan, 8,620 metros.

En la meseta de Pamir está el monte Tagharma, de 7,900 metros de altura.

En la cordillera de los Andes, el Aconcagua, que tiene 6,977 metros.

Después de estos viene el Kilomandjaro, en Africa Oriental, que tiene, 6,150 metros.

En Europa el Monte Blanco, no pasa de 4 810 metros.

Ascenderá a más de 117 millones la población de los Estados Unidos

Washington.—La población de los Estados Unidos, en su parte continental, será de 117,135,817 el próximo mes de julio, según calcula el Bureau del Censo, constituyendo esta cifra un aumento de 11,416,197 desde que se efectuó la última enumeración federal en 1920.

Ardid Yankee

Coney Island era uno de los puntos de diversión más concurridos de Nueva York, especialmente los domingos, pero los graves defensores del descanso dominical consideraban como contrario a los reglamentos el que permaneciesen abiertas las barracas, y la policía avisó a todos los empresarios que serían multados si contravenían a lo dispuesto.

Antes de que llegase el domingo los dueños de los recreos tomaron sus precauciones. «La ley yanqui autoriza la apertura en domingo a todo establecimiento que tenga carácter educativo» y aprovechando esta coyuntura todos los empresarios se convirtieron en profesores. Los caballitos del tío-vivo ostentaban carteles que decían: «Instituto para la demostración práctica de las leyes de la gravitación».

Las montañas rusas se titulaban pomposamente: «Laboratorios de estudio contra el mareo».

Las «amenageries» eran «gabinetes de historia natural», y las adivinadoras se hicieron «profesoras de ciencias ocultas».

Cuando aparecieron tales letreros los policías no se atrevieron a abrir la boca.

60.000 pies de café en Santa Clara

Los Hermanos Vargas Araya han planteado un enorme almacigal de café en Santa Clara donde han encontrado excelentes llanos para ese cultivo.

El año pasado sembraron 60.000 matas que ya tienen medio metro y que se están trasplantando. Aquella zona es especial para el café y se está ideando la manera de beneficiarlo con pequeñas máquinas.

Aviso

Los deudos de Esperanza Torres Trejos, quien era oriunda de Puriscal y quien murió el 10 de Febrero pasado cerca de Turrialba, descan saber el paradero de los haberes de la finada. Cualquier informe puede dirigirse a Mercedes de Peraza en Puriscal.

Indice de trabajo para hoy

7 a. m. Feria de ganado en la plaza de Barrio México.

14 horas. Reunión de las Cooperadoras Salesianas en el local acostumbrado.

20 horas. Sesión semanal ordinaria de la Cooperativa Costarricense y sorteo del socio favorecido con una construcción.

Oficinas.—Hoy cerrarán los bancos, las oficinas del gobierno y la Curia sus despachos a las once horas.

Los almacenes mayoristas terminarán sus labores a las 16 horas.

Las ferias en los mercados de granos y de carnes serán solamente al menudeo.

Relojería Suiza

A. CHAPATTE

Llegaron las preciosidades en relojes, joyas y otros artículos, que escogió don Alcides Chapatte en su reciente viaje a Europa, y que realiza a precios los más bajos.

Hacer una visita a esa relojería a convencerse

FRENTE A ROBERT HNOS

Acusando recibo

La Salud N° 9

Este mensuario nos acaba de llegar, esta vez con 6 páginas en las cuales se inserta la árdua y perseverante labor del Comité de Villa Moravia que en su género puede decirse que es el que más ha trabajado. Durante el año tuvo una entrada de ₡ 787,90. Los gastos fueron de ₡ 571,70 quedando en disponibilidad en caja para las actividades de este año un saldo de ₡ 216,10.

Incluye también el informe anual en el cual se detallan las amplias labores del Comité Central y una lista completa de todas las contribuciones pro-dannificados que han llegado ya a la Cruz Roja de Costa Rica que en estos momentos alcanza a ₡ 17.148,70 a la cual hay que agregar ₡ 14.000,00 que hizo ingresar Mr. John M. Keith

PAÑOS PARA MANOS

En tiras angostas
y se vende por yardas

NOVEDAD

Almacén Robert

CEMENTO

Habiendo recibido una nueva remesa de cemento fresco, de la mejor marca, lo realizará a ₡ 16.75 el barril

Adela viuda de Jiménez e Hijos

Visite nuestra fábrica para que conozca los nuevos diseños de mosaicos

Impresores!

Papel para periódico clase corriente, buena calidad

28 x 42

vende Ismael Herrera

Frente al Colegio de Señoritas

Informes en el CORREO NACIONAL

El origen de la agricultura

Una comisión de la Universidad de Oxford ha hecho importantes descubrimientos en Kish, a nueve millas de Babilonia, a orillas de un viejo canal del Eufrates. Enterrados por el polvo de más de seis mil quinientos años, han encontrado vestigios de los primeros pasos del hombre en arte, literatura, comercio y política.

Esos vestigios, al parecer, constituyen pruebas evidentes del origen de las dinastías semíticas y de que muchísimo antes de los esplendores de Babilonia y la alta civilización de Egipto, la ciudad de Kish, fué el centro de un imperio cultural regido por una raza no semítica: los sumerianos.

Uno de los más importantes descubrimientos es un objeto que se considera ser uno de los más antiguos «stylus» del mundo. Los pe-

ritos que lo han examinado, creen que el viejo instrumento— consistente en un trozo de hueso de unas cinco pulgadas de largo y del grueso de un lápiz de nuestros días—prueba que los sumerianos dieron al mundo el arte de escribir, al originar la escritura cuneiforme.

El «stylus» se tenía en la mano en la misma posición que la pluma moderna, y los caracteres se inscribían en la blanca pizarra, por medio de hábiles torceduras.

Una biblioteca de pizarra o tabletas de esta especie, probablemente de uso público, fué descubierta en unión de grandes cantidades de piezas de alfarería.

Las removidas piedras revelaron una gran habilidad arquitectónica. Las ruinas de los caminos y canales indican un interés por el comercio.

El Centurión de Santa María

Uno de los cuadros más llamativos que tuvo la bella Semana Santa en aquella villa fué el Centurión que estuvo hábilmente representado.

El representante llevaba vestido de pastor e hizo su papel con propiedad, siendo seguido de gran cantidad de niños.

Condecoración

La condecoración de oro enviada por el gobierno del Perú a don Felipe Alvarado fué entregada antenoche por don Carlos Fernández Mora. Felicitamos al Sr. Alvarado por el estímulo recibido.

Lugares vacantes

Avisamos a los padres de familia que tengan escolares para I grado, que en la escuela Juan Rafael Mora hay sitio vacante hasta para 10 niños, con tal de que vivan en las inmediaciones de dicho plantel.

AZUCAR

El precio de esta subsistencia se ha normalizado ya y se han dejado las competencias y bajas. Ayer la plaza cotizó el de 1^a a 12 el quintal. En consecuencia al menudeo se vende a 2 libras por 25 cts. y a la por 15 cts.

Noticiero personal

En Santa María, estuvo don Francisco Zavaleta.

—El Dr. don Francisco Cordero se embarcó el 3 de Francia y estará aquí para la primera semana de mayo.

—El Lic. don José Porra vino ayer de Alajuela.

—Don Ramón Muñoz y Sra. acaban de hacer una temporada de paseo en Puntarenas.

—Don Clodomiro Mora, partió para el Cantón de Osa.

—Regresó del Pozo, don Marco Tulio Sáenz, quien fué allí en vía de negocios agrícolas.

—De Siquirres estuvo aquí don Pío Luis Aeuña.

—Regresó de Panamá nuestro apreciable amigo don Manuel Escorriola, quien pasó allí una semana en negocios.

Don de gentes Para Nueva York

(Fragmento)

Hé ahí una de las más excelentes y deseables dotes con que la naturaleza suele favorecer al hombre. Ese don preciosísimo, esa llave que abre todas las puertas, ese medio de tornar en amigos hasta a los indiferentes y aun a los enemigos, esa facultad de conquistar voluntades y aprisionar corazones, consiste en la simpatía que atrae, la amabilidad que domina, y la gracia que seduce.

... El don de gentes consiste ante todo en la finura, la suavidad, la tolerancia sin elaudicación, el bondadoso disimulo de los defectos del prójimo, y principalmente, en la ecuanimidad, la inquebrantable paciencia para sufrir sus impertinencias, oír sin fruncir el ceño sus pretensiones y responderle siempre con dulzura.

... No hay que confundir el don de gentes con la zalamería hipócrita y dulzarrona que «ajonjea» vicios, aplaude indignidades y adula servilmente. Tal zalamería es bajeza, y este don es nobleza. Aquella todo lo promete y nada cumple; éste da aun las más rotundas negativas, sin ofender, ni humillar, ni herir, ni despertar antipatías. Aquella es todo engaño; ésta es franqueza y lealtad.

Adolfo León Gómez

Doña Marta Richmond de Carranza y la Srta. Margarita Carranza, maestra en esta capital, parten para New York con el fin de descansar.

Su viaje que deseamos muy feliz, será bastante rápido y lo harán en dos etapas; la 1^a hasta Panamá y de allí a New York valiéndose de la línea de vapores representada por Alpizar Hnos.

MARITIMAS

Limón 7

El 6 a las 16 hs. 20 mts. zarpó para Nueva Orleans vía Cristóbal y Habana el vapor norteamericano CARTAGO de 2901 toneladas y 83 tripulantes, Capitán G. A. Mc Bride y despachado por la United Fruit Co. Pasajeros, carga y correspondencia como sigue: Pasajeros: Cecilia Arnett, para Kingston. Carga para Nueva Orleans 12649 racimos de bananos, 105 sacos café. Sin correo.

A. S. REES, Capitán de Puerto

Puntarenas, 7

Hoy a las 17 horas zarpó para San Juan del Sur el vapor «Shaland» de 409 toneladas, 17 tripulantes Capitán H. Sandin y despachado por H. T. Prndy. Sin pasajeros ni carga.

A. DELGADO, Capitán de Pto.

Solicite Prospectos

para suscribir una acción de las famosas cámaras Goerz alemanas, que se venden, por abonos semanales, con grandes ventajas.

Taller Fotográfico GOMEZ MIRALLES Ap. 919 —Teléfono 490 N

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París

ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz

y Garganta

HORAS DE OFICINA

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4

Contigue TEATRO VARIEDADES

El Universal

El periódico político que se había anunciado para el 1^o, con el nombre de Universal no ha salido aún. Los planes de organización siguen en avance, pero tampoco será posible que salga el 15 como se dijo. Tal vez aparezca el 10 de mayo. Se aguarda para ello el regreso de don Ramón Caldera, quien salió para New York.

La piedad del mejor sabio

Rasgos de alabanza a la Sma. Virgen, por Santo Tomás de Aquino, coleccionados por Fr. Justo Fernández Palacios, religioso dominico.

El mérito de la obra se puede colegir de los cumplidos elogios que le dedican todas las revistas y periódicos católicos que la conocen. Sin alegar alabanzas de revistas tan autorizadas como *Ciencia Tomista*, *Santísimo Rosario* y *Rosas y Espinas*, las cuales por ser de casa, como pudiera decirse, quizá parecieran apasionadas, véase lo que dicen otras publicaciones de prestigio eminente.

Razón y Fe, S. J.—«En este libro propone el autor el concepto que de la Virgen Santísima se había formado el glorioso Santo Tomás de Aquino. Reune como en ramillete de flores numerosos testimonios. Obra escrita en estilo suelto, florido y abundante, es himno de loores a la Virgen y a Santo Tomás de Aquino».

España y América, Ag.—«Los amantes de las glorias de María pueden encontrar aquí copiosos caudales que les sirvan de estudio, de análisis, de meditación y de doctrina».

La Revista Calasancia.—«El libro, sabio y piadoso comentario de Santo Tomás, es idea original y plausible... es de notoria utilidad...»

Iris de Paz.—«Excelente libro... Copia todo el Título *Corazón de la Iglesia*...» *La Semana Católica* de Madrid, *Debate*, etc., también dedican al libro sus alabanzas.

Precio del ejemplar \$ 2,50.

De venta en la Administración de este diario

Suscríbase a este diario

LA COPA BLANCA



Marca y nombres registrados

CARTAGO

Departamento de Ferretería

HIERRO techos 8 G. 6 y 8 pies, barilla sedonda varios gruesos, Platinas varios gruesos llantas para carreta y ejes bocinas para carreta, tornillos con tuerca, variedad de tamaños y clases.—Hierro para forro de casas roca y ladrillo.

ACERO en barras, carbón Cook, hierro liso, negro y galvanizado.

VIDRIOS, cerraduras y llaves «Yale». Gran variedad de arcos de ferretería. Escobas para patio, cu-

chillos machetes y palas.

CEMENTO «Alsen»; clavos, alambre de cerca, arados varios modelos, semillas de hierro para leña, lavaterios, Isodoros, tanque alto y bajo, de Barckel sillas, etc.

plintinas Alabastin etc.

CATRES Americanos grandes y pequeños. Felpudos Mangueras alambadas.

MATERIAL DE CAÑERIA, Tubos, codos, nidles, varios tamaños y gruesos.

Maletas para viaje, varios tamaños precios bajos.



ALUMINIO, variedad de artículos olla calderos, caños María, juegos para niños, tratos propios para asar pollos o pescados.

COCINAS para leña tres tamaños precio de ocasión.

MATERIAL PARA CLOACAS belgas tubos, codos, sifones, tees, «Y» etc.

INODOROS americanos, tanque alto y tanque bajo diversos modelos.

Se envían precios y diseños a solicitud.

TANROS, para leche de 40 litros, Hierro enlizado, Fiambreros.

ABARROTES en general, de Material de barro Belga para cloacas.

GRAN FABRICA de café molido y fabricación de fideos.

SILLAS DE VIENA, color de caoba.

Casa establecida en 1893

TELEFONO N° 11 Rivera & Cia.

CASA COMODA

Se vende una hermosa casa situada 50 varas al Norte de la Imprenta Nacional. Dos pisos y de madera.

Referencias don Víctor Zúñiga.

LECTURA AMENA

ACABAMOS DE RECIBIR

un variado surtido de novelas de sana moral, escogidas entre las más notables obras de ilustres escritores españoles y extranjeros

Precios económicos

LIBRERIA LEHMANN (Sauter & Co.)

San José, C. R. - Teléfono No. 40

Sociedad Mariana

A las siete y media del domingo tendrá verificativo la conferencia acostumbrada de la Sociedad Mariana que estará a cargo del Lic. don Claudio Castro Saborio y que tratará sobre el importante tema de la «Necesidad de la Religión».

Es de desearse que acudan a esta conferencia el mayor número de caballeros, tanto de la Sociedad misma, como simpatizadores de la obra que esta realiza.

La religión es hoy en día, casi se puede decir más necesaria que nunca. Los tiempos que corren son de indiferentismo y por doquiera las sectas sacan a relucir su asquerosa cabeza. La Iglesia militante sostiene un ruidoso combate contra la herejía y el católico, ha pasado de la categoría de cruzado de antaño a soldado de engaño.

Todo esto y otras muchas otras cosas demostrará el señor Castro Saborio, cuyos dotes intelectuales son bien conocidos.

Santoral

Sábado 10.—Santos Terencio y Pompeyo, mrs., Ezequiel, profeta.

SAN EZEQUIEL, PROFETA

Por las profecías de este Santo se sabe que fué hijo de Buzy, sacerdote de la Antigua Ley en tiempo que Jeremías profetizaba en Jerusalén. Por las mismas consta, le habló el Señor cerca del río Eufrates, a los treinta años de su edad, 5 del cautiverio del rey Joaquín. 3440 de la creación del mundo, y 613 antes de J. C. San Jerónimo, en el prefacio a este profeta, contesta la filiación dicha, y que en el año 5 del cautiverio del rey Joaquín empezó a profetizar en Babilonia, y que sus admirables visiones, comprensivas de muchos misterios, las dijo, no en estilo sublime ni ínfimo, sino de modo que el pueblo lo entendiese, observando con sabia industria este método a fin de que no pudiesen los de Babilonia percibir las reprensiones que hacía a los judíos, para que no les afligiesen más. Créese que murió apedreado por orden de un príncipe de su nación En el Martirologio Romano se lee que fué muerto en Babilonia por el juez del pueblo hebreo, y sepultado en el sepulcro de Sem y Arphaxad.

La Santa Biblia

Como un acontecimiento bibliográfico se puede estimar el laudable esfuerzo llevado a cabo por la Casa Editorial Revista Católica, de El Paso, Texas, al editar la Biblia Sagrada, en español, en forma manual, con anotaciones especiales para las circunstancias actuales del mundo.

Es la primera vez que se hace una edición española de un solo volumen, tan manejable y bien presentado. Sus dimensiones son 7½x5 pulgadas, empastada en negro, con planchas doradas, cubierta flexible; conteniendo XVI páginas de Introducción y 1550 páginas de texto, pero impresas tan nitidamente en papel especial, que el volumen solamente tiene un espesor de 1½ pulgadas.

Indudablemente que con esta edición de la Biblia en forma manual, a precio relativamente económico y con las explicaciones tan claras y convincentes para todos, los beneficios morales que reportará a la población religiosa de habla española del Continente, serán muy grandes.

Los pedidos que deseen hacer los interesados pueden dirigirlos ya directamente a la Revista Católica, P. O. Box 1572, El Paso, Texas, EE. UU. de A., ya a este periódico. En el primer caso les encargaremos que mencionen que han visto en nuestra publicación la noticia relativa, al girar la suma de \$3.00 (tres dólares) moneda americana que importa el interesante libro; pues haciendo mención de nuestro periódico pueden obtener la ventaja de recibirlo franco de porte, lo mismo que pidiéndolo por nuestro conducto.

Esta edición de la Biblia hecha por la Revista Católica, está conforme a la traducción del Ilmo. Sr. D. Félix Torres Amat, de la versión de la Vulgata latina, y naturalmente tiene las aprobaciones y recomendaciones de la autoridad eclesiástica.

Nos informan que la segunda edición está ya en prensa.

Se vende un solar

11 varas de frente por 52 de fondo. Entenderse con Amelia Jiménez v. de Rojas. 850 varas al Sur de La Proveedora, a mano izquierda.

PROGRAMA LOCAL
Fiestas religiosas de la coronación y que a la vez servirán para celebrar el Año Santo en Cartago

Del 11 al 18 de Abril, MISION UTILISIMA que darán los R. R. P. P. Capuchinos con arreglo al siguiente plan:

Por la mañana en cada Iglesia de la ciudad se hará el acto propio que crea conveniente el Cura o Superior de la misma.

A las 2 de la tarde, Hora Santa de reparación con exposición de Su Divina Majestad en el Santuario.

A las seis y media de la tarde, Ro-

sario, breve punto doctrinal y sermón moral que terminará con canto de El Perdón y Bendición con Su Divina Majestad.

El Jueves 14 de Abril habrá comunión general de todos los niños de la ciudad y de los barrios si es posible Inmediatamente después de la Hora Santa se hará la renovación de las promesas bautismales

Del 19 al 23, solemnisimo quinario de ejercicios propios y adecuados.

Triduo en los días 21, 22 y 23.

El día 21, visitarán el Santuario los feligreses de El Tejar y Tres Ríos.

El día 22, los fieles de Oreamuno y Pacayas.

El día 23, los devotos de Paraiso, Juan Viñas y Turrialba.

El Día 24

Las campanas, varias bandas y filarmónicas y un extraordinario movimiento de morteros anunciarán las grandes solemnidades del día siguiente

A las dos de la tarde. Vísperas en que se estrenará el Oficio propio de Nuestra Señora, presididas por el Excelentísimo Señor Arzobispo.

A las siete gran Rosario con música apropiada en que demostrará su competencia la comisión musical. Sermón y Bendición con el Santísimo.

El día clásico, 25 de abril

Misas desde las cuatro de la mañana.

A las ocho y media de la mañana, El canto de Tercia

A las 9, el ACTO DE LA CORONACION.

A continuación la Gran Misa de Pontifical. Seguidamente la PROCESION triunfal con la venerada imagen ya coronada y llevada en andas y en carroza preparada lujosamente por la comisión respectiva.

A las seis y media de la tarde, Rosario y sermón.

El día 26, Misas rezadas desde las cinco horas.

A las nueve horas solemne Misa Pontifical celebrada por el Ilmo. y Revmo. Señor Obispo de Alajuela.

Rosario y sermón a las seis y media.

El día 27, desde las cinco horas, misas rezadas.

A las nueve, gran misa Pontifical por el Ilmo. y Revmo. Señor Vicario Apostólico de Limón.

A las seis y media, Rosario y sermón.

El día 28, desde las cinco de la mañana, misas rezadas.

A las nueve, la cuarta Misa solemne Pontifical celebrada por el Ilmo. y Revmo. Monseñor Doctor don Claudio Volio.

Por la tarde, último acto de los festejos.

A las seis y media, Rosario, sermón, Te-Deum precedido de una allocución por el Excelentísimo Sr. Arzobispo quien bendecirá a los asistentes con el Santísimo Sacramento

Colección de estampillas

Se vende una valiosa colección de estampillas de América que consta de 2 000 sellos auténticos y todos diferentes, exclusivamente americanos y sin errores y variedades, montado en un magnífico album permanente de Ivert.

Precios especiales para la colección completa. Véanse los sellos también sueltos, según manolista con un 50 % de descuento sobre los precios de Ivert et Tellier, 1926.

Entenderse con EMMANUEL THOMPSON

Suscripción en favor de los viudas y heridos pobres, con motivo de la catástrofe del Virilla, en "EL CORREO NACIONAL"

¡Suscribese cuanto antes! Se publicarán los nombres de los que coticen. La repartición se encargará a los Sres. Curas de Heredia y Alajuela, asesores dos de caballeros honorables.

CENTROS DE SUSCRICION: Oficina de "El Correo Nacional" Oficina de la Parroquia de La Merced. Botica Vargas. Tienda "La Marcha de Cádiz", de don Ismael Vargas, en el Mercado. Talabartería de don Miguel Mena, en el Mercado. Tienda "El Corazón de Jesús" de don Eladio Prado.

Continúa

- Sr. Cura de Tres Ríos
- Rafael Villalobos, Tres Ríos
- Rafael Nájera, Tres Ríos
- Rosaura Coto, Tres Ríos
- Argentina Segura J., Cartago
- Tobías Solís
- Parroquia de San Joaquín de Flores
- Ildefonso Mora (Las Pavas)

- 20.00
- 5.00
- 3.00
- 4.00
- 1.00
- 2.00
- 60.60
- 1.00

J. Alfredo Quiros
-CASA AGRICOLA -
FUNDADA EN 1901

SEMILLAS de HORTALIZA FLORES PASTOS

Calle Sa. Norte
Teléfono No 460
SAN JOSE, C.R.

Pastillas fertilizantes para plantas. Papa de Semilla importada libre de enfermedades.
Novedades de especial mérito para la presente estación

Se alquila

una casa con 5 dormitorios, sala grande, un comedor, dos servicios de higiene, pila en un patio grande casa nueva contra temblores, 150 vs. al Norte del Kiosko del Parque Morazán.

Para informes en la casilla de Correo N° 492, o en la Relojería Suiza de A. Chapatte. Frente a Robert Haos.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA